



Heute machen wir eine Entdeckungsreise

um den Kopf, dass wird spannend!

Habt ihr alle eure Finger da?

Zählt sie mal durch, denn heute sollen sie auf eine Reise gehen!

Wir starten mit der Nase, habt ihr sie gefunden?

Na klar! Sie ist mitten im Gesicht, du kannst mit ihr wackeln, die Luft ein- und auspusten und ganz viel mit ihr riechen.

Darüber sitzen deine Augen. Kannst du mit den Wimpern klimpern? Probiere es mal aus!

Kannst du deine Augenbrauen hochziehen? Das sieht witzig aus! Mama und Papa können es ja auch mal probieren. Hoch und runter- das macht munter!

Jetzt kannst du nochmal ordentlich durch deine Haare wuscheln, sie halten deinen Kopf warm!

Was fehlt denn noch? Das sind doch deine Ohren! Die kannst du langziehen, nach unten und nach oben. Du kannst sie zuhalten, dann hörst du Garnichts mehr! Du kannst sie wieder aufmachen dann hörst du wieder ganz viel, mach mit!

Dann fehlt ja noch der Mund. Wenn du ihn ganz weit aufmachst, dann wird er ganz rund. Versteckt sind dort die Zähne, mit denen kannst du klappern, beißen und essen. Dann klappre doch mal!

Und natürlich deine Zunge! Kannst du damit deine Nasenspitze berühren? Das sieht witzig aus!

Nun ist die Reise aus und die Finger gehen nach Haus!